

1er JUILLET



Sou des
Écoles
de Vaugneray

18h – 22h Cour de l'École Publique

FÊTE DE L'ÉCOLE

**Parents, grands-parents, frères et sœurs...
LA FÊTE A (encore) BESOIN DE VOUS !**

Aujourd'hui, nous avons besoin d'objets neufs !

Pourquoi ?

Pour assurer ce jeu qui fait fureur depuis la création de la Fête de l'École, le fameux jeu des enveloppes.

Sur ce jeu tous les coups sont gagnants. La chance sera votre meilleure alliée !

Comment ?

C'est si simple, on ne peut pas faire plus enfantin.

On cherche un objet NEUF et NON UTILISÉ, on trouve, on dépose le lot à l'école !

(voir modalités dans l'encadré ci-dessous)

Plus il y aura d'objets, plus il y aura d'enveloppes , plus il y aura de gagnants !



Déposez votre objet (neuf et inutilisé)

→ avant le Vendredi 24 JUIN

→ à l'école : remettez le à l'enseignant(e) de votre enfant !

ON COMPTE SUR VOUS !